## **MEHR SEIN ALS SCHEIN**

CH - Gottlieben | Sie sind unverwechselbar, klassisch, ausgefallen, aufwändig und edel, dund sie sind von außergewöhnlicher Qualität. Kurz: Die Kleidungsstücke - vornehmlich Blusen - des kleinen Labels Kappnaht sind einzigartige Resultate meisterlichen Schneiderhandwerks.

Hinter alldem steckt eine große Leidenschaft. Anders ist nicht zu erklären, was Eva Dyckerhoff antreibt, in dem kleinen Laden in Gottlieben solche erlesenen Dinge zu produzieren. Hier fertigt sie per Hand die Schnitte für ihre Blusenkollektion; davon zeugen zahllose akribisch vermessene Papierpuzzles, für jede Größe in jedem Design eines. Hier näht sie auch eigenhändig die Modelle, um sie anschließend in einigen der wenigen verbliebenen Nähbetriebe in der Schweiz in geringer Stückzahl produzieren zu lassen.

Für ihre Kollektionen greift Eva Dyckerhoff nur zu feinsten Materialien. Baumwollstoffe aus der Schweiz, Seide, Cashmere. Die Knöpfe sind aus echtem Perlmutt. Was die Kappnaht-Stücke aber wirklich einzigartig macht, ist die Verarbeitung. Das muss man gesehen, gespürt haben, diese Liebe zum Detail! Welcher handwerkliche Aufwand tatsächlich dahinter steckt, kann man nur erahnen. Schön, dass die Blusen und Röcke, Shirts und Nachthemden völlig zeitlos sind: So werden sie dauerhaft zum exklusiven Lieblingsstück im Kleiderschrank. Exklusiv sind übrigens auch die Öffnungszeiten.

Der Laden ist freitags geöffnet, von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 18 Uhr. Und an jedem ersten Samstag im Monat von 10 bis 15 Uhr.

Kappnaht | Kirchstraße 25, Gottlieben | +41 (0)71 669 35 84, www.kappnaht.ch

TEXT: CLAUDIA ANTES-BARISCH

